

On se souvient du CR du 15 oct. (voir [https://www.gsbm.fr/infos/2022\\_10\\_16\\_StVictor.pdf](https://www.gsbm.fr/infos/2022_10_16_StVictor.pdf)) qui relatait la découverte d'une petite grotte dans des rochers du versant nord de la colline de Canabier. Or à proximité se trouve une belle falaise nette ; on parle de proximité à vol d'oiseau, une centaine de mètres, cela n'indique pas la difficulté de cheminement, d'autant qu'une fois immergés dans la broussaille, les chênes verts et les buis, on se sait plus où on est...

*Je remets la photo des lieux*



J'envisageais donc d'aller y faire un tour, quand un jour de repérage des accès, je reçois un coup de fil de Christophe, qui baladait dans le même coin ; nous nous rejoignons et il me montre des photos de modestes entrées engageantes.

RV est pris pour le 25 suivant où nous nous retrouvons dans le village, puis empruntons la piste qui longe le pied nord de Canabier jusqu'à l'aplomb de la falaise visible d'en bas.

Mais cette falaise est double, sa base est masquée par la végétation, elle s'interrompt de chaque côté assez brutalement dans des pentes très raides ; au milieu de la paroi un vire étroite et très pentue porte les entrées de deux cavités.

L'accès en est très facile par le côté en moins d'un quart d'heure de la piste, on traverse ensuite à droite (ouest) pour prendre pied avec précaution sur la vire pentue.

Les photos qui suivent montrent une partie de la falaise au-dessus des grottes et Christophe et Mousse devant l'entrée ouest puis Maurice et l'autre entrée, puis vue sur le conduit (l'échelle est le lasermètre au sol).

LES grottes font entre 5 et 6 m de développement, se terminant par une raide remontée inaccessible sans une éventuelle désobstruction.

Christophe a réussi à remonter tout en haut de la falaise (grimpée délicate, trous et broussailles sont autant d'obstacles) et photographier à bout de bras un orifice vertical à l'aplomb des grottes--- supputations ; mais de l'avis de Christophe c'est étroit. C'est la dernière photo.

En tout cas les grottes sont baptisées « grottes de Mousse » en hommage à la petite chienne vaillante qui accompagne Christophe dans toutes ses pérégrinations...



